



patientensicherheit schweiz
sécurité des patients suisse
sicurezza dei pazienti svizzera



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Zurich, le 30 août 2021

La semaine d'action de la sécurité des patients, du 13 au 17 septembre 2021

La sécurité des patients tout au long de la vie

La semaine d'action 2021 met en avant l'idée que chacune et chacun peut être confronté à la sécurité des patients à un moment ou à un autre. Les actions : faire rayonner les monuments et les bâtiments en orange et mettre l'accent sur l'engagement avec des cartes de connaissances sur des situations de vie spécifiques et des actions vidéo qui en découlent.

Depuis six ans, la fondation Sécurité des patients Suisse organise la Semaine d'action de la sécurité des patients. Celle-ci est aujourd'hui amplifiée par l'OMS et son initiative de la Journée mondiale de la sécurité des patients du 17 septembre. Les activités visent à sensibiliser le public à l'importance de la sécurité des patients et à mettre en lumière l'engagement sur cette question. Cette année, la Fondation et les institutions de santé suisses s'organisent autour d'une double approche.

Accroître la sensibilisation : illuminer des bâtiments en orange

Dans la nuit du 17 septembre 2020, plus de 130 monuments ou bâtiments de 35 pays différents ont été illuminés pour la première fois à l'initiative de l'OMS ; en Suisse, le Jet d'eau de Genève a arboré des teintes orange pour l'occasion. Ces **illuminations** sont un élément central de la semaine d'action de cette année. Durant la nuit du 17 au 18 septembre, le plus grand nombre de bâtiments possible seront illuminés pour témoigner de la participation à cette initiative internationale.

Rendre l'engagement visible : diffuser largement les connaissances

De nombreuses institutions de santé suisses décriront les mesures qu'elles adoptent en faveur de la sécurité des patients dans des vidéos diffusées sur les plateformes de la Fondation durant la semaine d'action. En outre, Sécurité des patients Suisse a publié des **cartes de connaissances** afin de mettre en avant l'importance de la sécurité des patients tout au long de la vie. Elles décrivent 11 situations concrètes, de la naissance à la fin de la vie, les risques réels pour la sécurité des patients qui y sont associés, et les mesures préventives possibles.

Carte géographique des actions en faveur de la sécurité des patients en Suisse

Dans ces vidéos, les prestataires de soins présenteront une sélection de leurs activités en faveur de la sécurité des patients. Ainsi, les personnes intéressées pourront se faire une idée des mesures adoptées dans les institutions suisses en vue d'améliorer la sécurité des patients, et en tirer des enseignements. Les vidéos seront mises en ligne sur le site de la Fondation et partagées sur les réseaux sociaux durant la semaine d'action. Elles formeront ainsi une carte géographique des activités en faveur de la sécurité des patients au sein du système de santé suisse.

Informations sur la semaine d'action : www.securitedespatients.ch/semaine-daction

CONTACT :

Dre sc. Yvonne Pfeiffer, responsable de projet de la semaine d'action de la sécurité des patients

Prof. Dr David Schwappach, directeur de Sécurité des patients Suisse

Tél. 043 244 14 87, medien@patientensicherheit.ch

La Fondation Sécurité des patients Suisse s'engage pour une culture de la sécurité effective et constructive dans le secteur de la santé. Elle utilise son expertise pour développer et réaliser, avec d'autres acteurs de la santé publique, des programmes de qualité à l'échelle nationale et des projets de recherche visant à accroître durablement la sécurité des patients.